

# ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL

MAYO 2021



## PETICIONES DE ORACIÓN.

- Por el aprendizaje del idioma. Que Dios nos de inteligencia para poder aprender rápido y comunicarnos con la gente.
- Por fortaleza y salud. Que el Señor nos de fuerzas y salud en todo momento, a veces el cansancio y el estrés de vivir en una cultura tan distinta y esforzarse todo el día por entender el idioma, repercute en el cuerpo.
- Por un trabajo que nos dé una identidad en el país.

## UNA BILLETERA EN EL PISO.

Eran las 7AM y Mario estaba caminando por la calle cuando encontró una billetera en el suelo con documentos y tarjetas, Preocupado, la levantó del suelo, vio los datos del dueño de la billetera y se contactó por Facebook.

Esa misma tarde se encontraron en un café, el dueño de la billetera se llama Rached, es un joven que vive a unas pocas cuadras de nuestra casa y trabaja y estudia. Compartieron un buen rato juntos y luego acordaron en juntarnos a cenar juntos.

Unos días más tardes fuimos a su casa, nos preparó una cena como agradecimiento por haberle devuelto la billetera, y él mismo comenzó a hacernos preguntas acerca de Dios. Con cada respuesta que le dábamos, él se quedaba pensativo, como meditando en las palabras que le compartíamos.

Hubo una oportunidad en la que Mario fue a su casa y estuvieron desde las 19hs hasta las 23hs hablando acerca de Jesús. Cada vez que viene a nuestra casa agarra la Biblia y la mira. Tiene un profundo interés por conocer más acerca de Jesús, aunque siempre luego de pensar en lo que le decimos nos contesta "Bueno, en el islam es más o menos lo mismo."

Este tiempo en el país nos enseñó que aunque el idioma es súper importante, el Señor se vale de cualquier recurso para que su Palabra sea predicada. Con nuestro amigo Rached hablamos en inglés, con otra persona que compartimos hablamos en español. Damos gracias al Señor que nos permite ser luz en el lugar en el que estamos y nos permite hablar de Él a pesar de que nuestro árabe aún no es muy bueno.

Otra de las cosas que aprendimos a entender en este tiempo, es lo difícil que es para un musulmán dejar atrás su religión. Hay quienes se declaran cristianos, pero siguen cumpliendo ciertos rituales simplemente por tradición. Hay quienes al recibir la palabra se encuentran con una gran lucha dentro suyo y nos dicen "Bueno, el islam es muy parecido a lo que me dicen".



Por estas tierras ya casi está terminando el Ramadán.

En una de las clases de árabe que tuvimos, nuestra profesora nos contaba que los últimos 10 días de Ramadán los musulmanes le presentan peticiones específicas a Allah con la esperanza de que él les conteste sus plegarias. Incluso en una de esas 10 noches se festeja La noche de poder (o del destino), en la que ellos creen que el cielo se abre y bajan los buenos espíritus del cielo a visitar a cada musulmán. En esa noche muchos se comprometen o toman decisiones importantes para que Allah los bendiga. Es una noche que muchos musulmanes la pasan leyendo el Corán y buscando que Allah se les revele.

Oremos para que en estas fechas que son tan importantes para ellos el Señor Jesucristo pueda revelarse a sus vidas y puedan conocer la verdad que los hará libres.

**"ES NECESARIO QUE ÉL CREZCA, PERO QUE YO MENGÜE."**

**SAN JUAN 3:30**

Meditando en estas Palabras pensaba en lo importante que es que Cristo crezca en mí y que no sea mi luz o mis buenas obras las que brillen, sino que su amor sea el que fluya a través mío.

A veces esto no es tan simple como parece, porque menguar implica dejar a un lado mis propios deseos pecaminosos o de vanagloria, para dejar que Dios tome las riendas de nuestra vida,

Tengamos ánimo, todo el esfuerzo no es en vano. Dejemos que el Señor crezca en nosotros, seamos vasijas de barro que portan su gloria. Seamos instrumentos de bendición en donde quiera que estemos. Dejemos que el Señor crezca en nosotros.

**¡MUCHAS  
GRACIAS!**

Queremos agradecerles a cada uno de ustedes que a pesar de la distancia siguen al lado nuestro por medio de sus oraciones y de sus mensajes de Whatsapp. Gracias porque sabemos que no estamos solos en esta tarea sino que hay una Iglesia que camina a la par nuestra y sostiene la soga desde el lugar en el que está.

Si has recibido este informe y quieres contactarte con nosotros, puedes escribirnos al 1133443553